

+Bordhospital

Mein Schiff.

Liebe Gäste,

während unserer Reise wurden vereinzelte Fälle von Magen-Darm-Infektionen an Bord gemeldet. Die medizinische Abteilung an Bord behandelt bereits Krankheitsfälle, um eine Ausbreitung auf dem Schiff zu verhindern. Wir bitten Sie dennoch folgendes zu beachten, damit wir eine weitere Ausbreitung auf dem Schiff verhindern können:

- Bitte waschen Sie sich regelmäßig und gründlich die Hände für mindestens 20 Sekunden mit heißem Wasser und Seife, vor allem nachdem Sie die Toilette benutzt haben. Das Händewaschen ist der beste Schutz für Sie selbst.
- Zusätzlich bitten wir Sie, die Hygienespender für die Desinfektion Ihrer Hände zu nutzen, vor allem nach einem Landgang und vor Betreten der Restaurants.
- Meiden Sie bei Ihren Landgängen bitte rohe Speisen und trinken Sie Wasser nur aus zuvor verschlossenen Flaschen.
- Sollten Sie sich unwohl fühlen und Magen-Darm-Beschwerden haben, kontaktieren Sie bitte umgehend das Bordhospital oder die Rezeption auf Deck 3 (Telefon: 55555 rund um die Uhr). Das Team des Bordhospitals besucht Sie dann gegebenenfalls auf Ihrer Kabine.
- Zu den Symptomen einer Magen-Darm-Infektion gehören Durchfall und Erbrechen. In einigen Fällen kann es auch zu Fieber, Kopfschmerzen und Schüttelfrost kommen. In der Regel zeigen sich diese Symptome eher mild, wir bitten Sie dennoch unbedingt das Bordhospital zu informieren, da sich eine Infektion an Bord eines Schiffs wesentlich schneller verbreiten kann als an Land.

Die Hygienestandards an Bord sind hoch. Unsere Besatzung ist geschult und arbeitet nach internationalen Hygiene- und Gesundheitsvorschriften. Wir haben bereits zusätzliche Maßnahmen zur Desinfektion ergriffen, damit Sie einen gesunden Wohlfühlurlaub hier an Bord der *Mein Schiff 5* verleben können.

Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung.

Freundliche Grüße
Ihr

Omar Caruana
Kapitän *Mein Schiff 5*

An Bord der *Mein Schiff 5*, 05.07.2019

